

## 1988

1988 war ein sehr gutes Jahr für die Fanfarengruppe. Es wurden insgesamt 10 neue Spieler angelernt, darunter Knorr Evi, Nicklas Stephanie und Zangl Tanja. Bei den Jungen waren es Bartmann Thomas, Dobmeier Rainer, Ebnet Karl, Eckl Christian, Reil Michael, Seegerer Adolf und Simon Markus. Bei den Gewändern wurde das Kolpingwappen auf der Brust hinzugefügt.

Dafür mussten 10 Gewänder, 10 Fanfaren, 5 Landsknechtsttrommeln und eine Marschtrommel neu angeschafft werden.

### Die Mitspieler:

#### Trommel:

Eckl Martin

Grötsch Stephan

Reil Michael

Schönbergerer Johann

#### Fanfaren:

Bartmann Thomas

Braun Hubert

Braun Werner

Dobmeier Norbert

Dobmeier Rainer

Ebnet Karl

Ebnet Renate

Eckl Christian

Eigner Ulrike

Freundl Dietmar

Knorr Evi

Nicklas Stephanie

Schönbergerer Michael

Seegerer Adolf

Simon Markus

Winter Gotthard

Zangl Birgit

Zangl Tanja

#### Leiter:

Braun Hubert

#### Kassier:

Dobmeier Norbert

#### Anzahl:

6 Damen

16 Herren

#### Instrumente:

6 Trommeln

16 Fanfaren

22 Gewänder